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Eladó Családi ház, 95 m2, 1 178 m2 telek, Kaposvár
34 990 000 Ft ( ~85 090 € )

Eladó Kaposváron egy családi ház a város Cseri részén.

Adatlap sorszáma: #696900258

Szobák: 3

Építési mód: Tégla

Belső állapot: Átlagos

Külső állapot: Átlagos

Fűtés: Konvektor

Építés éve: 1970

Felújítás éve: 2005-2013

Kilátás: Természetre néző

Tájolás: Kelet-nyugat

Komfort: Összkomfort

Villany: Bevezetve (230 - 400 Volt)

Víz: Van, saját vízórával

Gáz: Vezetékes gáz

Csatorna: Közműhálózatba bekötve

Telefon: Nincs

Tv: Nincs

Internet: Nincs

Parkolás: Garázsban

Bútorozottság: Részben bútorozott

Akadálym.: Nem akadálymentesített

Energ. tan.: H

Az Ön kapcsolattartója:

Császár Kornél
Területi képviselő

+36 20 567-0104
csaszarkornel.om@gmail.com

1.-Magyar leírás

2.-Deutsche Beschreibung

3.-English Description

Eladó Kaposváron egy családi ház, a város kedvelt Cseri részén! Az ingatlan

1970 ben épült. Két szobával, egy konyhával összenyitott étkezővel és egy

fürdővel rendelkezik, ami a 2005 ös felújításnál kapott kádat és zuhanyzót is.  Az

ingatlan összközműves. Fűtése gázkonvektorral megoldott és kapott helyet egy

tűzhely is a konyhában. Találunk egy külön bejáratú lakrészt a főépület mellett,

ami ugyanúgy fürdővel és gázkonvektorral rendelkezik, ezen felül van még egy

nagyobb méretű szoba is. Az adottságai miatt egy jó lehetőség lehet egy külön

lakrész felavatására, legyen szó nagyszülőkről, vagy kirepülni készülő

gyerekekről. Az ingatlan tetőszerkezetét 2013 ban felújították. A 

házhoz tartozik egy méretes garázs, néhány melléképület, alatta pincével és egy

nagy kert tele gyümölcsfákkal és veteményessel. Kiváló lehetőség fiatal

pároknak, de akár kisebb családoknak is. A szabad helyet akár egy otthoni

vállalkozáshoz is hasznosíthatja! A közelben található buszmegálló, bolt,

bankautomata és dohánybolt. 

Ez az ingatlan remek, igaz? Részletesebb információkért és időpont

egyeztetésért kérem telefonáljon! Vásárlási vagy értékesítési céllal keresse

bizalommal az Otthon Manager referenseit! Mi segítünk elérni a céljait, az ország

bármely területén! Amennyiben egy kedvező hitel ajánlatra lenne szüksége,

tanácsadónk számos bank kínálatából választja ki Önnek a legmegfelelőbbet egy

ingyenes konzultációt követve!

Legyen egy csodás és eredményes napja!  

Eine komplett renovierte Erdgeschoss-Wohnung zum Verkauf in Kaposvár!  Das

Anwesen ist 59m2, mit drei Schlafzimmern, ein schönes Bad, ein separates WC

und ein Wohnzimmer mit Küche und Esszimmer. Natürlich hat es einen Balkon,

der der perfekte Ort ist, um den Tag mit einem leckeren Kaffee zu beginnen.

 Das Haus wurde geschmackvoll renoviert und neu eingerichtet. Die

Außenwände sind isoliert, und unter der abgehängten Decke befindet sich sogar

eine Isolierschicht. Die gesamte elektrische Verkabelung wurde erneuert und bei

dieser Gelegenheit wurde auch die LED-Beleuchtung im ganzen Haus erneuert,

was das Ambiente dieses kleinen Hauses noch verbessert. Das Badezimmer

wurde ebenfalls komplett renoviert und alle Räume sind neu gefliest. Die Küche

wurde mit hochwertigen Einbaugeräten ausgestattet, um dem neuen

Eigentümer die Arbeit zu erleichtern. Die Wohnung verfügt auch über einen

Abstellraum für Fahrräder. Ich würde sie kleinen Familien empfehlen, da es in

der Nähe ein Geschäft, eine Bushaltestelle, einen Spielplatz, eine Schule und

einen Kindergarten gibt, die nur ein paar Schritte entfernt sind. Diese Immobilie

ist großartig, oder? Für nähere Informationen und zur Vereinbarung eines

Besichtigungstermins rufen Sie bitte an! Wenn Sie kaufen oder verkaufen

möchten, wenden Sie sich bitte an den Home Manager! Wir können Ihnen

helfen, Ihre Ziele zu erreichen, überall im Land! Sollten Sie ein günstiges

Darlehensangebot benötigen, werden unsere Berater nach einem kostenlosen

Beratungsgespräch aus einer breiten Palette von Banken das für Sie am besten

geeignete auswählen! Wir wünschen Ihnen einen schönen und produktiven

Tag!Ein Einfamilienhaus in Kaposvár, im beliebten Stadtteil Cseri, zu verkaufen!

Das Haus wurde 1970 gebaut. Es hat zwei Zimmer, ein Esszimmer mit Küche

und ein Badezimmer, das 2005 renoviert wurde und über eine Badewanne und

eine Dusche verfügt.  Die Immobilie ist voll genutzt. Es wird mit einem

Gaskonvektor beheizt und es gibt einen Ofen in der Küche. Es gibt einen

separaten Eingang zum Haupthaus, das ebenfalls über ein Bad und eine

Gastherme verfügt, sowie einen größeren Raum. Aufgrund seiner Lage könnte es

eine gute Gelegenheit sein, einen separaten Wohnbereich für Großeltern oder

ausziehende Kinder einzurichten. Das Dach der Immobilie wurde 2013 renoviert.

Das Haus hat eine große Garage, einige Nebengebäude, einen Keller und einen

großen Garten mit Obstbäumen und einem Gemüsegarten. Ausgezeichnete

Gelegenheit für junge Paare oder sogar kleine Familien. Sie können sogar den

freien Platz für ein Heimgeschäft nutzen! In der Nähe gibt es eine Bushaltestelle,

ein Geschäft, einen Geldautomaten und eine Trafik. 

Diese Immobilie ist großartig, oder? Bitte rufen Sie uns an, um weitere

Informationen zu erhalten und einen Termin zu vereinbaren! Wenn Sie kaufen

oder verkaufen möchten, wenden Sie sich bitte an den Home Manager! Wir

können Ihnen helfen, Ihre Ziele zu erreichen, überall im Land! Sollten Sie ein

günstiges Kreditangebot benötigen, werden unsere Berater nach einem

kostenlosen Beratungsgespräch aus einer Vielzahl von Banken das für Sie am

besten geeignete auswählen!

Ich wünsche Ihnen einen schönen und produktiven Tag!

A fully renovated ground floor apartment for sale in Kaposvár!  The property is

59m2, with three bedrooms, a beautiful bathroom, a separate toilet and a living

room with kitchen and dining room. Of course it has a balcony, which is the

perfect place to start the day with a delicious coffee.  The property has been

tastefully renovated and refurbished. The exterior walls are insulated and there

is even a layer of insulation under the suspended ceiling. All the electrical wiring

has been replaced, so taking this great opportunity to add LED lighting

throughout, which adds to the ambience of this great little home. The bathroom

has also been completely renovated and all the rooms have new tiling. The

kitchen has been designed with high quality built-in appliances for the

convenience of the new owner. The apartment also has a storage room for

bicycles. I would recommend it to small families as there is a shop, bus stop,

playground, school, kindergarten nearby and almost a few steps away. This

property is great, right? For more detailed information and to make an

appointment please call! If you are looking to buy or sell, please feel free to

contact the Home Manager! We can help you achieve your goals, anywhere in

the country! Should you need a favourable loan offer, our advisors will select the

most suitable one for you from a wide range of banks, following a free

consultation! Have a wonderful and productive day!A family house for sale in

Kaposvár, in the popular Cseri area of the city! The property was built in 1970. It

has two rooms, a dining room with kitchen and a bathroom, which was

renovated in 2005 and has a bathtub and a shower.  The property is fully

utilised. It is heated by a gas convector and there is a stove in the kitchen. There

is a separate entrance to the main house, which also has a bathroom and a gas

boiler, and there is also a larger room. Because of its location, it could be a good

opportunity to open up a separate living area for grandparents or children about

to move out. The roof of the property was renovated in 2013. The house has a

large garage, a few outbuildings, a cellar underneath and a large garden with

fruit trees and a vegetable garden. Excellent opportunity for young couples or

even small families. You can even use the free space for a home business!

Nearby there is a bus stop, shop, ATM and tobacconist. 

This property is great, right? Please call for more information and to make an

appointment! If you are looking to buy or sell, please contact the Home

Manager! We can help you achieve your goals, anywhere in the country! Should

you need a favourable loan offer, our advisors will select the most suitable one

for you from a wide range of banks, following a free consultation!

Have a wonderful and productive day!


